
Встреча студенческой молодежи с председателем  

Брестского горисполкома 

 

14 февраля 2018 года состоялась встреча председателя Брестского 

городского исполнительного комитета Александра Степановича Рогачука со 

студенческой молодежью. На встрече присутствовало около 300 учащихся и 

студентов. От биологического факультета на встрече присутствовали: Лицук 

Алена, Мощук Иван, Добыш Мария, Сиридина Анна, Женарь Анастасия. 

Глава города рассказал о 

социально-экономической ситуации в 

Бресте, о подготовке города к 1000-

летию, о том, какие социально-

значимые объекты в скором времени 

будут введены в эксплуатацию. Затем 

студенты просто «засы́пали» 

Александра Степановича волнующими 

их вопросами.  

Студентов биологического 

факультета интересовал вопрос удаления древесных насаждений в городе в 

результате проведения строительных и ремонтных работ. В городе, который 

всегда славился как «зеленый» город. Оказывается, как разъяснил 

А.С. Рогачук, дерево не может быть удалено без согласования всех 

ответственных служб и ведомств. По каждому отдельному дереву 

принимается взвешенное решение. В качестве компенсации в городе 

постоянно идет высадка зеленых 

насаждений: взамен срубленному дереву 

высаживается от 5 до 7 новых.  

Диалог состоялся. Студенты-

участники отметили значимость такой 

встречи. «Важно, что нас слышат, что 

наши предложения интересны 

руководству Бреста. Будем думать о том, 

что мы сможем сделать для своего 

города», – отметил студент 2-го курса 

Иван Мощук, рассказывая о своих впечатлениях  

о встрече. 

 


